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令和３年度 ３月定例会会議録 

 

◎招集年月日  令和４年 ３月１８日（金） 

◎開催日時  令和４年 ３月２４日（木） 午後 ３時１５分～午後 ５時３０分 

◎場   所  伊那市役所 庁議室  

◎出席委員  笠原教育長、北原教育長職務代理者、田畑教育委員、原田教育委員、黒河内教育委員 

◎欠席委員  なし   

◎出席職員  笠原教育次長、馬場教育次長、宮下学校教育課長、北林生涯学習課長、早川市誌

編さん室長、酒井社会教育指導員、小松指導主事、福與指導主事、教育総務係長 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

  ・教育長（あいさつ） 

 

３ 委員のひと言  

  黒河内委員 「伊那市への移住をいかに増やすか、伊那市からの流出をいかに減らすか」 

 

４ 会議事項  

第１ 教育長報告  

  ・資料に基づき教育長報告。  

  （質問・意見なし） 

 

第２ 議案   

（１）議案第１号 指導主事の任命について     

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  ・質問、意見はなく、原案どおり決議された 

 

（２）議案第２号 公民館長の任命について    

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  ・その他、質問、意見はなく、原案どおり決議された 

 

（３）議案第３号 文化施設館長の任命について  

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  ・その他、質問、意見はなく、原案どおり決議された 

 

（４）議案第４号 伊那市社会教育委員の委嘱について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

  ・その他、質問、意見はなく、原案どおり決議された 

 

第３ 報告事項 

（１）校長着任告辞、校長着任式及び入学式について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明。 

   （質問・意見なし） 

 

（２）民俗資料館の運営について 
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  ・生涯学習課長から資料に基づき説明。 

   （質問・意見なし） 

 

（３）令和４年度学童クラブ申し込み状況について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし）    

 

（４）伊那市よりよい教育環境推進協議会学区担当について       

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし）    

 

（５）４月以降の文化施設の催し等について 

  ・生涯学習課長から資料に基づき説明 

・教育長より「委員会の資料に講師の名前等の記載をお願いしたい。」との要望があった。 

    

（６）共催・後援について 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明 

   （質問・意見なし）  

 

（７）その他 

  ○韮崎市との文化交流会中止について 

  ・生涯学習課長から口頭で説明 

○その他 

・教育委員より、「図書館長の選考について、伊那図書館と他の図書館では意味合いが違いはあ

るか。選考の仕組みはどうか。」との質問があり、教育次長から「現在は職員がやっているが、

その前は県立図書館長も務めた平賀さんが館長をやっていた。平賀さんにお願いするにあた

っては公募を行っている。」、教育長から「伊那図書館は行政職の配置の中で決まってきてい

る。」旨の回答があった。 

 

-------------------------------【ここから非公開】------------------------------- 

 

（８）海外に居住実態のある新入学児童生徒に係る学籍の取扱いについて 

  ・学校教育課長から資料に基づき説明。 

  ・教育長から「これについては、きちんとした対応を考えている。その都度、整理を試して教

育委員会に報告するべきであると考える。」との意見があった。 

 

（９）新型コロナウイルス感染状況について 

  ・指導主事から資料に基づき説明。 

（質問・意見なし）  

 

（10）学校事故速報等について 

  ・指導主事から資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし） 

  

（11）不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について 
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  ・指導主事から資料に基づき説明。 

  ・教育委員より「６年生になって新規で増えてくる要因は、学習に対する不安、もしくは進学に

関することが要因か。」との質問があり、指導主事から「150日以上の子をみると、学校内が原

因は１人で、他は家庭内、親子関係ではないかと考える。」旨の回答があった。 

  ・教育委員より「学校の先生を支援する専門職と協力しながら、家庭との関わりの体制の整備

も必要ではないか。」との意見があった。 

 

（12）いじめに関する実態調査について 

・指導主事から資料に基づき説明。 

  ・教育長職務代理者より「校内のいじめはなかったと考えてよいか。」との質問があり、指導主

事から「コロナの誹謗中傷を受けたといったことも報告は受けていない。」旨の回答があった。 

 

（13）市議会３月定例会一般質問について 

  ・教育次長から資料に基づき説明。 

  （質問・意見なし）   

 

（14）その他     

  ○教育環境推進協議会の取り組みについて 

・社会教育指導員から資料に基づき説明 

 

○県子ども家庭課検証報告結果について 

  ・指導主事から資料に基づき説明 

 

  -------------------------------【ここまで非公開】------------------------------- 

 

４ その他 

（１）４月の日程について 

（２）５月の主な行事予定について 

  ・教育次長から(1)から(3)まで、資料に基づき説明 

  （質問・意見なし）   

 

（３）退任者あいさつ 

  ・教育委員会事務局の退任予定者から挨拶があった。 

 

５ 閉 会 


